
Subject: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by yoshi84 on Tue, 19 Aug 2014 21:12:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich würde mal gerne wissen ob wir hier im Forum richtige Experten haben? Doktoren oder gar
Professoren der Biologie, Biochemie etc.?

Wäre interessant zu wissen, was deren Meinung so ist bezüglich Haarausfall.

MfG

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by kkoo on Wed, 20 Aug 2014 06:43:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yoshi84 schrieb am Tue, 19 August 2014 23:12Hallo,

ich würde mal gerne wissen ob wir hier im Forum richtige Experten haben? Doktoren oder gar
Professoren der Biologie, Biochemie etc.?

Wäre interessant zu wissen, was deren Meinung so ist bezüglich Haarausfall.

MfG

Kaum. Was aber keinen Unterschied macht. Sieht man an haarerkrankungen.de, wo Du diese
Leute findest. Sie wissen auch nicht mehr, und koennen auch nicht weiterhelfen. Das Gleiche gilt
fuer so viele Studien, die von solchen Leuten gemacht werden: kaum etwas, das haette helfen
sollen, hat dann wirklich geholfen. 

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by Anon on Wed, 20 Aug 2014 19:50:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yoshi84 schrieb am Tue, 19 August 2014 23:12Hallo,

ich würde mal gerne wissen ob wir hier im Forum richtige Experten haben? Doktoren oder gar
Professoren der Biologie, Biochemie etc.?

Wäre interessant zu wissen, was deren Meinung so ist bezüglich Haarausfall.

MfG
Einige User hier haben vom Thema Haarausfall mehr Ahnung als Ärzte etc., die eine eigene
Praxis haben bzw. Haarsprechstunden anbieten   
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Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by Lyxor on Wed, 20 Aug 2014 19:54:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unser Pilos ist auf jedenfall ein Experte auf seinem Gebiet   

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by mike. on Wed, 20 Aug 2014 20:42:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yoshi84 schrieb am Tue, 19 August 2014 23:12Hallo,

ich würde mal gerne wissen ob wir hier im Forum richtige Experten haben? Doktoren oder gar
Professoren der Biologie, Biochemie etc.?

Wäre interessant zu wissen, was deren Meinung so ist bezüglich Haarausfall.

MfG

nö.

Prof Dr etc nützt auch nicht viel..... sind höchstens pragmatische fachidioten...

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by egal123 on Thu, 21 Aug 2014 06:28:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Wed, 20 August 2014 22:42yoshi84 schrieb am Tue, 19 August 2014
23:12Hallo,

ich würde mal gerne wissen ob wir hier im Forum richtige Experten haben? Doktoren oder gar
Professoren der Biologie, Biochemie etc.?

Wäre interessant zu wissen, was deren Meinung so ist bezüglich Haarausfall.

MfG

nö.

Prof Dr etc nützt auch nicht viel..... sind höchstens pragmatische fachidioten...
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man kanns auch übertreiben   

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by Hane on Thu, 21 Aug 2014 11:31:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

egal123 schrieb am Thu, 21 August 2014 08:28mike. schrieb am Wed, 20 August 2014
22:42yoshi84 schrieb am Tue, 19 August 2014 23:12Hallo,

ich würde mal gerne wissen ob wir hier im Forum richtige Experten haben? Doktoren oder gar
Professoren der Biologie, Biochemie etc.?

Wäre interessant zu wissen, was deren Meinung so ist bezüglich Haarausfall.

MfG

nö.

Prof Dr etc nützt auch nicht viel..... sind höchstens pragmatische fachidioten...

man kanns auch übertreiben   
Mein Doktor meinte vollen Ernstes, dass Fin absolut keine Nebenwirkungen hat. Ich finde seine
Definition recht zutreffend. 

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by egal123 on Thu, 21 Aug 2014 11:50:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hane schrieb am Thu, 21 August 2014 13:31egal123 schrieb am Thu, 21 August 2014 08:28mike.
schrieb am Wed, 20 August 2014 22:42yoshi84 schrieb am Tue, 19 August 2014 23:12Hallo,

ich würde mal gerne wissen ob wir hier im Forum richtige Experten haben? Doktoren oder gar
Professoren der Biologie, Biochemie etc.?

Wäre interessant zu wissen, was deren Meinung so ist bezüglich Haarausfall.

MfG
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nö.

Prof Dr etc nützt auch nicht viel..... sind höchstens pragmatische fachidioten...

man kanns auch übertreiben   
Mein Doktor meinte vollen Ernstes, dass Fin absolut keine Nebenwirkungen hat. Ich finde seine
Definition recht zutreffend. 

ja toll. weil ein arzt einfach nur unfähig und faul ist, trifft es gleich auf alle anderen auch zu.  

kenne genügend gute ärzte. wer nicht in der lage ist sich selber gute ärzte in zeiten des www
herauszusuchen dem ist eh nicht mehr zu helfen. 

ist doch wie in jedem bereich auch. es gibt gute mechaniker u es gibt schlechte, es gibt gute
installateure und es gibt schlechte usw. 

dafür muss man aber nicht gleich alle über einen kamm scherren    

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by Hane on Thu, 21 Aug 2014 11:54:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

egal123 schrieb am Thu, 21 August 2014 13:50Hane schrieb am Thu, 21 August 2014
13:31egal123 schrieb am Thu, 21 August 2014 08:28mike. schrieb am Wed, 20 August 2014
22:42yoshi84 schrieb am Tue, 19 August 2014 23:12Hallo,

ich würde mal gerne wissen ob wir hier im Forum richtige Experten haben? Doktoren oder gar
Professoren der Biologie, Biochemie etc.?

Wäre interessant zu wissen, was deren Meinung so ist bezüglich Haarausfall.

MfG

nö.

Prof Dr etc nützt auch nicht viel..... sind höchstens pragmatische fachidioten...

man kanns auch übertreiben   
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Mein Doktor meinte vollen Ernstes, dass Fin absolut keine Nebenwirkungen hat. Ich finde seine
Definition recht zutreffend. 

ja toll. weil ein arzt einfach nur unfähig und faul ist, trifft es gleich auf alle anderen auch zu.  

kenne genügend gute ärzte. wer nicht in der lage ist sich selber gute ärzte in zeiten des www
herauszusuchen dem ist eh nicht mehr zu helfen. 

ist doch wie in jedem bereich auch. es gibt gute mechaniker u es gibt schlechte, es gibt gute
installateure und es gibt schlechte usw. 

dafür muss man aber nicht gleich alle über einen kamm scherren    

Aber es ist nun mal so, dass solche Einzelfälle (falls es tatsächlich Einzelfälle sind), die
Glaubwürdigkeit der ganzen Zunft in den Keller ziehen.  

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by egal123 on Thu, 21 Aug 2014 12:01:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hane schrieb am Thu, 21 August 2014 13:54egal123 schrieb am Thu, 21 August 2014 13:50Hane
schrieb am Thu, 21 August 2014 13:31egal123 schrieb am Thu, 21 August 2014 08:28mike.
schrieb am Wed, 20 August 2014 22:42yoshi84 schrieb am Tue, 19 August 2014 23:12Hallo,

ich würde mal gerne wissen ob wir hier im Forum richtige Experten haben? Doktoren oder gar
Professoren der Biologie, Biochemie etc.?

Wäre interessant zu wissen, was deren Meinung so ist bezüglich Haarausfall.

MfG

nö.

Prof Dr etc nützt auch nicht viel..... sind höchstens pragmatische fachidioten...

man kanns auch übertreiben   
Mein Doktor meinte vollen Ernstes, dass Fin absolut keine Nebenwirkungen hat. Ich finde seine
Definition recht zutreffend. 

ja toll. weil ein arzt einfach nur unfähig und faul ist, trifft es gleich auf alle anderen auch zu.  

kenne genügend gute ärzte. wer nicht in der lage ist sich selber gute ärzte in zeiten des www
herauszusuchen dem ist eh nicht mehr zu helfen. 
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ist doch wie in jedem bereich auch. es gibt gute mechaniker u es gibt schlechte, es gibt gute
installateure und es gibt schlechte usw. 

dafür muss man aber nicht gleich alle über einen kamm scherren    

Aber es ist nun mal so, dass solche Einzelfälle (falls es tatsächlich Einzelfälle sind), die
Glaubwürdigkeit der ganzen Zunft in den Keller ziehen.  

nö. bei leuten die auch mitdenken können nicht. 

wenn du schlechte erfahrungen mit deinem automechaniker hast, zweifelst du dann an die
glaubwürdigkeit der ganzen zunft und behebst den schaden dann selber? 

das einzige was man heute braucht ist recherchekompetenz. dank google (vorsicht liest gerade
mit   ) ist es gar nicht mal so schwierig das für sich passende zu finden. 

btw. man kann sich unmöglich auf alle fachbereiche spezialisieren. bei welchen arzt warst du?
ws hausarzt... ein hausarzt ist nicht allwissend, sonst würde es keine fachärzte geben. willst
du mehr über fin u nws wissen würd ich einen arzt aufsuchen der auf urologie spezialisert ist  

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by Anon on Thu, 21 Aug 2014 13:42:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hane schrieb am Thu, 21 August 2014 13:31egal123 schrieb am Thu, 21 August 2014 08:28mike.
schrieb am Wed, 20 August 2014 22:42yoshi84 schrieb am Tue, 19 August 2014 23:12Hallo,

ich würde mal gerne wissen ob wir hier im Forum richtige Experten haben? Doktoren oder gar
Professoren der Biologie, Biochemie etc.?

Wäre interessant zu wissen, was deren Meinung so ist bezüglich Haarausfall.

MfG

nö.

Prof Dr etc nützt auch nicht viel..... sind höchstens pragmatische fachidioten...

man kanns auch übertreiben   
Mein Doktor meinte vollen Ernstes, dass Fin absolut keine Nebenwirkungen hat. Ich finde seine
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Definition recht zutreffend. 
Mein Hautarzt hat mir auch gesagt, dass Fin total ungefährlich ist und keine Nebenwirkungen
haben kann...  

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by egal123 on Thu, 21 Aug 2014 13:43:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Anon schrieb am Thu, 21 August 2014 15:42Hane schrieb am Thu, 21 August 2014 13:31egal123
schrieb am Thu, 21 August 2014 08:28mike. schrieb am Wed, 20 August 2014 22:42yoshi84
schrieb am Tue, 19 August 2014 23:12Hallo,

ich würde mal gerne wissen ob wir hier im Forum richtige Experten haben? Doktoren oder gar
Professoren der Biologie, Biochemie etc.?

Wäre interessant zu wissen, was deren Meinung so ist bezüglich Haarausfall.

MfG

nö.

Prof Dr etc nützt auch nicht viel..... sind höchstens pragmatische fachidioten...

man kanns auch übertreiben   
Mein Doktor meinte vollen Ernstes, dass Fin absolut keine Nebenwirkungen hat. Ich finde seine
Definition recht zutreffend. 
Mein Hautarzt hat mir auch gesagt, dass Fin total ungefährlich ist und keine Nebenwirkungen
haben kann...  

  

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by Haareweg on Thu, 21 Aug 2014 14:38:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mein Hausarzt hatte mir kein FIN verschrieben, Zitat: "Sie haben ja nur Geheimratsecken, dass
wird noch lange dauern, bis Sie eine Glatze bekommen.   

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
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Posted by mike. on Thu, 21 Aug 2014 17:45:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haareweg schrieb am Thu, 21 August 2014 16:38Mein Hausarzt hatte mir kein FIN verschrieben,
Zitat: "Sie haben ja nur Geheimratsecken, dass wird noch lange dauern, bis Sie eine Glatze
bekommen.   

wie gesagt....pragmatische vollidioten...

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by Tom10 on Thu, 21 Aug 2014 19:28:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Haareweg schrieb am Thu, 21 August 2014 16:38Mein Hausarzt hatte mir kein FIN verschrieben,
Zitat: "Sie haben ja nur Geheimratsecken, dass wird noch lange dauern, bis Sie eine Glatze
bekommen.   

Nun gut, dem Arzt muss man recht geben.Fin hat eben keine nachweisbare Wirkung an der Front
oder den GHE.

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by Tom10 on Thu, 21 Aug 2014 19:32:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yoshi84 schrieb am Tue, 19 August 2014 23:12Hallo,

ich würde mal gerne wissen ob wir hier im Forum richtige Experten haben? Doktoren oder gar
Professoren der Biologie, Biochemie etc.?

Wäre interessant zu wissen, was deren Meinung so ist bezüglich Haarausfall.

MfG

Arzte können dir nicht mehr über Hausfall sagen als dieses Forum.Oftmals wissen sie sogar
weniger.

Warum soll denn ein Doktor in Bio oder Biochemie was über Haarausfall wissen??!

Also bitte

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by OnkelDonald on Fri, 22 Aug 2014 04:58:28 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Ich will auch kein General-Urteil über "Fachleute" fällen. Die tiefen Grundlagen und
Zusammenhänge hat man als Laie oft nicht. Auch nicht mit gutem Willen. Denn irgendwozu wird
ein langes, hartes Medizinstudium schon gut sein, und ein Laie gerät schnell in Fehlschlüsse,
wenn er sich mit punktuellen Infos aus dem Netz und dem oft zitierten "gesunden
Menschenverstand" selbst was zusammenreimt.

ABER: Im Jahre 2000 hatte ich nach einiger Internet-Recherche eine Unterredung mit einem der
führenden Dermatologie-Professoren unserer Region, seines Zeichens Chefarzt an der
Uni-Klinik. Als ich ihn nach Propecia fragte, war seine plumpe Antwort: "Was? Propecia? Nie
gehört... nein, ein Mittel, das den Haarausfall stoppen könnte, gibt es leider noch nicht. Sonst
hätte ich ja selbst keine Glatze. Finden Sie sich damit ab."

Meines Wissens gibt es Propecia bzw. Fin schon seit 1998 oder länger. Sonst hätte ich als
Laie ja damals nicht davon gewusst.

Speziell soll das heißen: Für eine einzelne, sehr spezielle Sache kann man auf eigene Faust
schon eine Menge (isolierter) Infos zusammenfinden. Ob man sie richtig interpretiert, ist dann
wieder eine andere Sache. Aber es stimmt: Ein Fachmann muss daher nicht immer zur Stelle
sein. Habe einige Bekannte, die leben seit 30 Jahren mit Diabetes, und das nunmal täglich 24
Stunden, die kennen die Krankheit teils auch besser als ihr Arzt.

Die ursprüngliche Frage dieses Threads ist aber rein aus Neugier schon interessant.

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by DetConan on Fri, 04 Sep 2020 09:27:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lyxor schrieb am Wed, 20 August 2014 21:54Unser Pilos ist auf jedenfall ein Experte auf seinem
Gebiet   
und vergiss nicht Norwood, die Beiden sind die Experten schlechthin  :applaus: 

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by glatzfratz on Fri, 04 Sep 2020 14:36:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

DetConan schrieb am Fri, 04 September 2020 11:27Lyxor schrieb am Wed, 20 August 2014
21:54Unser Pilos ist auf jedenfall ein Experte auf seinem Gebiet   
und vergiss nicht Norwood, die Beiden sind die Experten schlechthin  :applaus: 
foxi sei auch genannt. er hat mit seinen erkenntnissen & theorien rct-studien mit über 20 jahren
laufzeit quasi nochmal völlig auf den kopf gestellt...

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
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Posted by DetConan on Fri, 04 Sep 2020 14:50:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

glatzfratz schrieb am Fri, 04 September 2020 16:36DetConan schrieb am Fri, 04 September 2020
11:27Lyxor schrieb am Wed, 20 August 2014 21:54Unser Pilos ist auf jedenfall ein Experte auf
seinem Gebiet   
und vergiss nicht Norwood, die Beiden sind die Experten schlechthin  :applaus: 
foxi sei auch genannt. er hat mit seinen erkenntnissen & theorien rct-studien mit über 20 jahren
laufzeit quasi nochmal völlig auf den kopf gestellt...
Wenn wir schon dabei sind, sollten auch Sonic, Mike und DetConan nicht vergessen werden :roll: 

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by PeterNorth on Fri, 04 Sep 2020 17:01:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

man bekommt glatt den Eindruck von Ärzten und Profs dass diese gar keine Zeit haben sich mit
dem natürlichsten Phänomen dieser Welt zu beschäftigen

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by Nomadd on Fri, 04 Sep 2020 20:41:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auch Doktoren, Ärzte und Professoren kochen nur mit heißem Wasser. Wenn man einiges in
dem Bereich beruflich mitbekommen hat, dann glaubt man nicht mehr an die Unfehlbarkeit von
"gebildeten Eliten"...  ;) 

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by qhair on Sun, 06 Sep 2020 06:26:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hauptsache die Eliten fehlen nicht  bei den wichtigen Dingen wie Migration, Gesundheitspolitik,
Geldpolitik, Währungspolitik, Entwicklungspolitik.
Dann scheisse ich auf die Fussel.

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by DetConan on Mon, 15 Mar 2021 16:08:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja hier ich bin einer  :thumbup: 
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Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by Tom10 on Mon, 15 Mar 2021 16:19:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hier gibt es viele selbsternannte Fachleute  :lol: 

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by DetConan on Mon, 15 Mar 2021 16:21:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schrieb am Mon, 15 March 2021 17:19Hier gibt es viele selbsternannte Fachleute  :lol: 
Da gebe ich dir Recht, spotan würde ich nur mich, Norwood und Pilos in die Extraklasse
einordnen.  :thumbup: 

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by Tom10 on Mon, 15 Mar 2021 16:27:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 :) 

Subject: Aw: Gibt es in.diesem Forum eigentlich richtige Fachleute?
Posted by Blackster on Tue, 16 Mar 2021 11:21:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tom10 schriebHier gibt es viele selbsternannte Fachleute  :lol: 
Aber auch generell, die selbsternannten AGA Experten haben alle ne Glatze, ist dir das mal
aufgefallen ?  :lol: 
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